

Zeitschrift:	Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Herausgeber:	Organización de los Suizos en el extranjero
Band:	37 (2010)
Heft:	1
 Artikel:	Juegos Olímpicos de invierno en Vancouver : Suiza cuenta con 13 medallas
Autor:	Wey, Alain
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-908238

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Suiza cuenta con 13 medallas

Del 12 al 28 de febrero de 2010 tendrá lugar la XXIª edición de los Juegos Olímpicos de invierno en Vancouver. ¿Qué ambiciones tiene Suiza en Canadá? ¿Lograremos la misma lluvia de medallas que en Turín en 2006? Tanteo de Alain Wey



Carlo Janka

¿Se alzará Suiza con un récord histórico de medallas en los Juegos Olímpicos de Vancouver? ¿Nos traerá Canadá oportunidades como en 1988 en Calgary, donde Suiza consiguió 15 medallas? Esta ambición no es sólo un sueño, ya que raramente han sido tan favorables los pronósticos. En Swiss-Ski ya se cuenta con 13 medallas (véase la entrevista de Urs Lehmann). Una razón más para hacer del mes de febrero una fiesta de deportes de montaña en toda nuestra comarca. Panorama general del barómetro de los responsables de las delegaciones.

Pronósticos de Swiss Olympic

En los Juegos Olímpicos de Turín de 2006, Swiss Olympic contaba con 8 medallas y finalmente obtuvimos 6 más (véase el palmarés en el recuadro). Un resultado claramente mejor que el de las últimas Olimpiadas en Salt Lake City (11) y sobre todo muy superior al de Nagano (7). «Según los resultados obtenidos el año pasado en todas las disciplinas, estamos en el buen camino para conseguir el mismo número de medallas que en Turín, predice Gian Gilli, responsable de los deportes de élite en Swiss Olympic y de la delegación suiza en Vancouver. Naturalmente, esto dependerá también de la cifra de lesionados, dado que tenemos el necesario potencial para repetir la proeza de 2006. Los atletas

deben pasar el invierno sin lesiones, ya que si perdemos a un atleta que podría alzarse con 2 medallas, las ambiciones deberán revisarse a la baja.» Para el maestro de ceremonias helvético, el discurso sobre los Juegos Olímpicos es redundante. «Los atletas deben rendir al máximo en el momento oportuno. Ahí reside también la dificultad de los Juegos Olímpicos: sólo se dispone de una posibilidad de triunfar cada 4 años. Si los atletas tienen una cita el «J», también las medallas...» Según él, hay muchas oportunidades de ganar medallas sobre todo en esquí alpino, bob, esquí nórdico con Ammann, Küttel y Cologna, en snowboard y en esquí acrobático. «El potencial de los atletas que pueden anhelar subir al podio es elevado. La selección definitiva de los competidores se dará a conocer el 2 de febrero de 2010.»



Dario Cologna

El snowboard bajo la lupa
En cuanto a los surfistas, Swiss-Snowboard dispondrá como máximo de 18 plazas de partida para Vancouver, repartidas entre las tres disciplinas: half-pipe (HP), snowboardcross (SBX) y eslalom gigante (PGS). En half-pipe, el zuríqués Iouri Podladchikov coquetea con la supremacía americana desde hace dos temporadas. Además, se clasificó en 2ª posición al comienzo de la Copa del Mundo en Nueva Zelanda. Asimismo habrá que contar con el novicio grisonés Christian Haller, campeón de Suiza en Zermatt el pasado septiembre, como su hermana, Ursina Haller. Sin embargo es en el snowboardcross femenino donde el equipo suizo tiene más posibilidades de conseguir

medallas con Tanja Frieden (campeona olímpica en 2006), Sandra Frei (subcampeona del mundo en 2007), Mellie Francon (3ª en la Copa Mundial de CM 2009) y Olivia Nobs (subcampeona del mundo en 2009). En cuanto al PGS, la lucha en el seno del equipo masculino será muy reñida, con corredores expertos como Simon Schoch, Roland Haldi, Heinz Inniger, Marc Iselin y el retorno del campeón olímpico por partida doble: Philipp Schoch.

Curling, bobsleigh y patinaje

En lo que se refiere al billar del hielo, la lucha será encarnizada. «Ambos equipos quieren una medalla», afirma Jürg Leuenberger de Swiss Curling. El equipo de Mirjam Ott, de Davos (GR), ya se ha alzado dos veces con la medalla de plata: en los JJOO de

Salt Lake City en 2002 y en Turín en 2006. Su palmarés es rico en títulos de campeona de Europa en 1996, en 2008 y también en 2008, cuando quedó en 3er lugar en los Campeonatos del Mundo. «Ella puede aspirar a una medalla, pero será difícil que consiga la de oro en vista de la competencia canadiense y la china.» En cuanto a los

hombres, el equipo de Ralph Stöckli, del Club Basel Regio, terminó en 5ª posición en los JJOO de Turín, en 3ª en los Campeonatos del Mundo de 2003, así como en la 4ª posición en 2007 y en 2009. «Sus grandes adversarios serán Canadá, Noruega, Escocia, el actual campeón del mundo que representa los colores de Gran Bretaña, y Alemania.» En cuanto al bobsleigh, es legítimo tener esperanzas con los equipos capitaneados por los pilotos Ivo Rüegg o Beat Hefti. En patinaje artístico, el regreso de Stéphane Lambiel es un buen augurio. Queda por ver si podrá rivalizar con una nueva generación



Lara Gut



Simon Ammann

de patinadores. Sea como sea, ¿qué nos apostamos? el encuentro será un festival de medallas.

Urs Lehmann, presidente de Swiss-Ski: «13 medallas»

PANORAMA SUIZO: *¿Sus objetivos para los JJOO de Vancouver?*

URS LEHMANN: Tenemos 8 disciplinas en Swiss-Ski y 7 de ellas estarán presentes en los Juegos. La única que faltará será el telemark. Analizando los resultados de años anteriores, contamos con 13 medallas.

¿Las disciplinas en las que Suiza tiene más oportunidades de ganar medallas?

En esquí alpino contamos con 6 medallas, 4 para el equipo masculino y 2 para el femenino. En los Campeonatos del Mundo de 2009 fuimos los primeros por primera vez desde hacía 20 años. En el caso de las mujeres, aunque no es muy probable que Lara Gut participe, esquiadoras como Fabienne Suter, Dominique Gisin, Fränzy Aufdenblatten o Nadia Styger, tienen suficiente potencial para ganar estas 2 medallas. Los caballeros han confirmado su presencia desde la primera carrera de la temporada, con el 1er puesto de Didier Cuche y el 3º de Carlo Janka, ambos campeones del mundo. Habrá que contar también con Didier Défago, ganador de los descensos de Wengen y Kitzbühel la pasada temporada.

¿Y el snowboard?

El equipo ganó 4 medallas en los Campeonatos del Mundo: Fraenzi Mägert-Kohli y Patrizia Kummer en alpino, Mellie Franco y Olivia Nobs en snowboardcross. Pero este año esperamos 3 medallas: 2 para el equipo femenino de snowboardcross y 1 para el alpino, aunque será difícil con los americanos como rivales...

¿Y la nueva disciplina de esquí de fondo de estilo libre?

Suiza suele ser bastante buena en toda disciplina nueva que va en auge. Creemos en nuestras posibilidades con Michael Schmid o Andreas Steffen, o incluso con chicas ga-

nadoras de carreras en la Copa del Mundo del año pasado. No obstante, es difícil hacer pronósticos, al no tratarse de un deporte establecido como el snowboard y el esquí alpino. En esquí acrobático, tenemos naturalmente una campeona olímpica: Evelyne Leu, y un equipo joven masculino muy bueno, cuatro de cuyos componentes están entre los diez mejores de la clasificación general de la Copa del Mundo, como por ejemplo Andreas Isoz y Thomas Lambert. En conjunto, esperamos 1 medalla en esquí de estilo libre.

¿Y el salto de esquí?

Simon Ammann y Andreas Küttel lograron medallas en los Campeonatos del Mundo de 2009 (se clasificaron en 1º y 3º posición). Esperamos 1 medalla, en vista de que Ammann quedó en 2º posición de la clasificación general de la Copa del Mundo en 2009 y que es muy constante a un nivel muy elevado.

¿Y el esquí de fondo?

Por primera vez desde hace mucho tiempo, contamos con 1 medalla, ya sea con Dario Cologna, primero de la clasificación general en 2009, o con el equipo de relevo. También están Cerdin Perl y Toni Livers, que se han quedado a la sombra de Cologna y obtienen los mismos resultados que él en los entrenamientos.



Didier Cuche



Urs Lehmann

Sobre la ciudad anfitriona: Vancouver, resguardada entre EE.UU. y Alaska

«The best game ever!» Los canadienses han puesto todo de su parte para organizar una gran fiesta inolvidable. La villa olímpica de Vancouver acogerá a los deportistas y a los agentes de las distintas disciplinas de deportes de hielo, así como a los ases del snowboard y del esquí acrobático. Las otras disciplinas tendrán lugar en el pueblo de Whistler, escondido en las Coast Mountains y situado a unos 120 km de Vancouver. Describir la ciudad anfitriona y su región supone redactar informes de viaje como los de Jack London. El Océano Pacífico delimita una costa con múltiples bahías, cabos, fiordos e islas. Majestuosas cimas cubiertas de nieve se proyectan hacia el mar y lagos de color esmeralda se esconden entre estos colosos. Árboles solitarios son testigos de esta naturaleza preservada: su diámetro no tiene nada que envidiar al de una torre medieval. Una región de una belleza excepcional y con hospitalidad canadiense, ¿qué más se puede esperar de los Juegos Olímpicos?

14 MEDALLAS EN LOS JO DE TURÍN DE 2006

A saber, 5 de oro, 4 de plata y 5 de bronce. A las que hay que añadir 24 diplomas (clasificados en los 8 primeros puestos).

- Evelyne Leu, esquí acrobático, oro.
- Tanja Frieden, snowboardcross, oro.
- Daniela Meuli, snowboard PGS, oro.
- Philippe Schoch, snowboard PGS, oro.
- Maya Pedersen-Bieri, skeleton, oro.
- Mirjam Ott y su equipo, curling, plata.
- Martina Schild, esquí de descenso, plata.
- Stéphane Lambiel, patinaje individual, plata.
- Simon Schoch, snowboard PGS, plata.
- Martin Annen y su equipo, bob de dos y de cuatro, bronce.
- Ambrosi Hoffmann, super G, bronce.
- Bruno Kernen, esquí de descenso, bronce.
- Gregor Stähli, skeleton, bronce.

6 MEDALLAS EN EL CAMPEONATO DEL MUNDO DE 2009 EN VAL D'ISÈRE (F):

- Didier Cuche, oro en super G, plata en descenso.
- Carlo Janka, oro en eslalom gigante, bronce en descenso.
- Lara Gut, plata en descenso y supercombinado.